

# Espol inicia campaña de ahorro de luz

Desde hoy hasta este lunes se desarrollará la campaña de ahorro de energía eléctrica, organizada por 500 estudiantes de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol).

Los alumnos, identificados con camisetas y credencial de la universidad, entregarán a diferentes familias de los sectores norte y sur de la urbe información impresa con las recomendaciones para disminuir el consumo de energía eléctrica.

También se instalarán car-

pas informativas en diversos parques con el fin de que los transeúntes reciban esta información.

Hoy, los estudiantes estarán en las etapas I, II, III, VI, VII, VIII, X, XI y XII de la ciudadela Alborada. Mañana, en la IV, V y IX etapa de Alborada y en los Sauces V, VI, VII, VIII y IX.

El domingo visitarán la zona de la Garzota, Vernaza Norte, Ietel y Sauces I y II; y el lunes, el Centenario, Nueve de Octubre y Pradera I.